



FRANCESCA PIQUERAS **DANS LE DÉSERT**

Tout est dans le titre : *De pierre et de sable*. C'est le désert que nous offre Francesca Piqueras. Avec le réchauffement climatique, le Pérou a perdu plus de cinquante pour cent de ses glaciers en cinquante ans. Hantée - comme beaucoup - par notre relation à l'environnement, l'artiste livre un témoignage esthétique de l'Anthropocène. Sous son œil, les paysages se transforment en tableaux sensuels faits de courbes et de couleurs chaudes, mouvants par le jeu du sable et des combinaisons de tirages. *De pierre et de sable*, du 5 octobre au 5 novembre, Galerie Cyril Guernieri, 29, Rue Mazarine, Paris VI^e. galerieguernieri.com